

Gold bei Jonglier-WM in USA

Oberösterreichisches Ensemble Jonglissimo seit 18 Jahren in der absoluten Weltspitze

ANSFELDEN. In South Bend, USA fanden letzte Woche die Weltmeisterschaften im Jonglieren statt. Mit dabei waren erneut Jongleure des oberösterreichischen Jonglierensembles Jonglissimo. Bereits zum fünften Mal konnten sie sich die Goldmedaille im Hauptbewerb (IJA Juggling Championships) in der Teams Sparte sichern. Der Wettbewerb wird seit 1969 von der International Jugglers' Association in Amerika abgehalten und gilt als die Weltmeisterschaft der Jongleure. In diesem traditionsreichen Bewerb sind die Jongleure von Jonglissimo mit ihren fünf Goldmedaillen mittlerweile die erfolgreichsten Teilnehmer aller Zeiten. Zum ersten Mal konnten sich die Brüder Christoph und Manuel Mitasch im Jahr 2005 den Weltmeistertitel sichern.



v.l.n.r. Manuel Mitasch und Moritz Rosner

Bei den diesjährigen Wettkämpfen ist Manuel Mitasch (37) mit seinem deutschen Jonglier-Partner Moritz Rosner (20) als Duo angetreten. Eine Jury bewertet dabei Showacts anhand von fünf Kategorien. Sie bestehen neben der Jongliertechnik (Schwierigkeit, Kreativität, Ausführung) auch aus Punkten für die Präsentation (Unterhaltungswert und Präsentation). In ihrem Act zeigten Manuel und Moritz eine moderne und ästhetische LED-Jonglage mit Keulen.

Die Jongleure von Jonglissimo sind wegen ihrer früheren Erfolge und ihrer Weltrekorde als klare Favoriten in den Final-Bewerb gestartet. Am Ende konnten sie sich in einem überraschend knappen Ergebnis vor dem US-amerikanischen Team "Intermission" als Gewinner durchsetzen.

Auch im zweiten wichtigen Wettbewerb, der "Numbers Competition", konnten die Jongleure überzeugen. Dabei wird nur der sportliche Aspekt bewertet. Das Ziel ist es, die meisten Würfe und Fänge mit den meisten Objekten zu schaffen. Hier konnten sie zwei Goldmedaillen und eine Silbermedaille erreichen. Besonders groß war der Abstand zu den Zweitplatzierten im Keulen-Duo-Passing-Wettbewerb. Dabei konnten sie mit zwölf Keulen (98 Fänge) gleich zwei Keulen mehr erfolgreich jonglieren als die Konkurrenz. Manuel Mitasch konnte auch im Keulen-Solo-Wettbewerb trotz starker Konkurrenz mit 47 Fängen von sieben Keulen die Bestmarke erzielen.

Zeit für Erholung haben die beiden frischgebackenen Weltmeister jedoch nicht. Bereits diese Woche sind sie in Polen beim größten Jonglierfestival der Welt, der Europäischen Jonglierconvention, mit einer größeren Formation im Einsatz. Dort zeigen sie mit 6 Personen eine Spezialausgabe ihres Showacts Galactica mit LED Keulen und großflächiger Projektionskunst.

Über Jonglissimo

Jonglissimo wurde mit der Überzeugung gegründet, dass Jonglage eine faszinierende visuelle Kunstform ist. Ihre Weltklasse-Artistik basiert auf einem spannenden Mix aus Jonglage, Theater und Technologie. Gegründet wurde das Ensemble von den österreichischen Brüdern Christoph und Manuel Mitasch. Bei einem Workshop der Brüder wurden Dominik Harant und Daniel Ledel von ihrer Leidenschaft mitgerissen. Das Ensemble setzt seither neue Maßstäbe in der Team-Jonglage. So konnten sie bereits fünfmal die Jonglage-Weltmeisterschaften gewinnen und halten über 30 Weltrekorde. Darunter auch die Rekorde für die meisten Keulen (14) und die meisten Ringe (16), die ein Duo je jongliert hat. Mittlerweile umfasst das erweiterte Ensemble mehr als 10 Jongleure.

Seit vielen Jahren begeistert das Quartett auf internationalen Bühnen. So durften sie ihre Fähigkeiten schon auf renommierten Bühnen wie dem größten Zirkusfestival der Welt „Cirque De Demain“ in Paris und der „Cascade of Stars“ Show der International Jugglers' Association in den USA zeigen. Auch in diversen Fernsehshows wie der französischen Show „The Best“, der italienischen Produktion „Tu si que vales“, der deutschen Talentshow „Das Supertalent“ sowie der ORF-Produktion „Die große Chance“ durften sie ihr Können beweisen. Es ist also verwunderlich, dass sie auch schon mit dem weltberühmten „Cirque du Soleil“ zusammenarbeiten durften.

Unter <https://www.jonglissimo.com/presse/> finden Sie folgende Unterlagen:

- Pressefotos in guter Qualität (honorarfreier Abdruck)
- Presstext

Quellen zur International Jugglers' Association:

https://en.wikipedia.org/wiki/International_Jugglers%27_Association#IJA_Stage_Championship

<https://www.juggle.org/festival-details/ija-juggling-championships-rules/>

Kontakt

Manuel Mitasch
Telefon: 0650/801 801 9
Email: info@jonglissimo.com
Internet: www.jonglissimo.com

